

Expidieron las Normas Técnicas de la Televisión por Cable

La SCT expidió las normas técnicas para la instalación y operación de sistemas de televisión por cable, cuyo servicio se proporciona a suscriptores, mediante el pago de cuotas mensuales, pudiendo recibirse la programación de hasta 12 canales de TV.

Dicho servicio se inició en la República en 1949, contándose a la fecha con 30 sistemas de operación en el país.

Antes de expedirse la norma técnica, la SCT publicó en el Diario Oficial un aviso en el que se puso a disposición del público el anteproyecto de dicha norma, para recibir puntos de vista sobre la misma, con lo que se puso de relieve la preocupación de las autoridades por dar a conocer anticipadamente las medidas

y disposiciones para regular esos servicios públicos, a fin de obtener la opinión de quienes los prestan y de todos aquellos que tienen interés en los mismos.

Las normas se refieren a los sistemas que hacen posible el servicio de distribución de señales de TV por cable, el que cada día se utiliza más, tanto en las ciudades que cuentan con emisoras de radio y TV, como en otras poblaciones donde no llegan las señales directas de transmisión de esos medios, donde las que se reciben son deficientes o existe sólo un canal de TV. Mediante el empleo de la técnica indicada, es posible suministrar una buena calidad de las señales de las estaciones locales, contar con la introducción de programas adicionales o, en su caso, recibir los provenientes de otros sitios.